

長良川ブランド事業「かわべの時間」ぎふ長良川水切り大会 開催!!



4月13日、当所が推進する長良川を活用した観光振興事業「長良川ブランド」の一環として、川面に石を投げ、跳ねた回数を競う『ぎふ長良川水切り大会』を、世界大会での優勝経験を持つ名人の橋本桂佑さんをゲストに招き開催しました。

当日は好天にも恵まれ、北は北海道から西は広島まで全国各地から約60人が参加。競技に先立ち、村瀬幸雄会頭より「長良川の自然を大いに楽しんでください」とのエールが送られ、心地よい川風を感じながら熱戦が繰り広げられました。大会では、子ども、一般女性、一般男性、名人の四つの部門で腕前を競い、好記録が出るとギャラリーがどっと沸くなど、大いに盛り上がりました。



始式を務めた村瀬会頭と選手代表



最年少参加者の豪快なスローイング



名人の部 表彰式の様子



名人のスローイング 「長良川は難しい…」

持続可能な観光振興「長良川ブランド」事業の推進

当所では、令和2年度より岐阜の地域資源である清流長良川を活用し、岐阜地域の活性化、持続可能な観光の実現を目的とした「長良川ブランド」事業を推進しています。

今回の『ぎふ長良川水切り大会』は、令和3年3月に開催した長良川ブランド事業「かわべの時間」で好評だった水切りを大会化したものです。

岐阜県・岐阜市との連携による観光振興

当所は、岐阜市の「ぎふ長良川水辺空間活用協議会」の構成員、また岐阜県の世界農業遺産「清流長良川の鮎」推進協議会の構成団体、『世界農業遺産「清流長良川の鮎」プレーヤーズ』の登録団体です。

「長良川ブランド」事業はこれらの推進活動の一環としての取り組みでもあります。

<参加者の声>

世界チャンピオンが来ると聞き、参加しました。親子で参加しましたが、子どもも楽しそうに川遊びができる、よかったです。



2歳のこどもの親子参加

水切りが好きで高知の大会にも出ました。長良川もきれいなところですね。今日はこの後岐阜城と温泉によって、岐阜を満喫してきます！



大阪から 親子4人で参加

岐阜の唯一無二の長良川を色々な人に知ってもらえるので、すごくいいイベントだと思う。これが岐阜に興味を持ってもらう機会になるといいなと思う。



県岐商 LOB 部の学生



橋本名人

前回の水切り遊びの時から、長良川で水切り大会をしたいと思っていました。

まちなかにこんなきれいな川、河原があることはすごいことだと思います。

水切り大会は高知や北海道などで行われることが多いので、全国から人が集まりやすい岐阜で次回も大会ができると嬉しいですね。